

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Upaya Badan Narkotika Nasional Provinsi Banten dalam melakukan pencegahan penyalahgunaan narkoba di Kota Serang berjalan dengan baik, namun belum maksimal, upaya terpadu badan narkotika nasional Provinsi Banten dalam melakukan pencegahan narkoba dengan cara membangun dan meningkatkan pengetahuan, pemahaman dan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba melalui kerjasama dengan berbagai aliansi pemerintah, non pemerintah dan juga masyarakat dalam upaya meningkatkan peran aktifnya dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari masalah penyalahgunaan narkoba.
2. Faktor yang mempengaruhi efektifitas pelaksanaan dan upaya Badan Narkotika Nasional Provinsi Banten dalam mencegah peredaran narkoba di Kota Serang dapat ditinjau dari faktor pendukung dan penghambat. Faktor pendukung yaitu pada instruksi presiden no. 2 tahun 2020 dan juga kerja sama maupun dukungan dari instansi lain dalam proses pemberantasan peredaran narkoba di Kota Serang belum berjalan dengan optimal, melalui kegiatan yang dilakukan di Kota Serang, Faktor penghambat pencegahan peredaran narkoba diketahui bahwa kurangnya anggaran, ketersediaan Sumber Daya Manusia, dan ketersediaan alat masih menjadi faktor penghambat Badan Narkotika Nasional Provinsi Banten dalam melakukan pencegahan penyalahgunaan narkoba di Kota Serang, karena

kurangnya anggaran, sumber daya manusia, dan alat tersebut maka dalam pelaksanaan pencegahan kurang maksimal.

B. SARAN

1. Pemerintah Kota Serang dalam upaya pencegahan p enyalahgunaan narkoba maka diharapkan lebih meningkatkan sosialisasi terhadap bahaya Narkoba kepada masyarakat utamanya pada kalangan remaja untuk mencegah terus meningkatnya pengguna narkoba yang mayoritas terjadi pada kalangan remaja..
2. Badan Narkotika Nasional Provinsi Banten dalam melaksanakan tugas diharapkan kedepannya sudah memiliki sumber daya manusia yang cukup sehingga dalam proses pencegahan penyalahgunaan dan peredaran narkoba bisa berjalan dengan optimal.
3. Dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba diharapkan Orang tua bisa mendidik anak-anak nya dalam memilih pergaulan, dan memberikan perhatian lebih agar terhindar dari penyalahgunaan narkoba.